



# Redes de Poder MTY

## ¿ROMPIMIENTO? Y DEBATE SIN MIEDO



Ayer, mediante la presentación de un punto de acuerdo en el **Senado**, los **morenistas Judith Díaz y Waldo Fernández**, se le fueron a la yugular al **governador Samuel García**, al cuestionarlo por un incumplimiento de su administración para pagarle a maestros jubilados de la **Sección 50**, del **Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación**, una nivelación salarial.

Pero el tema de los maestros es lo de menos, el mensaje que se dejó ver fue que hay un distanciamiento de ambos senadores con el mandatario estatal que, dicen los allegados a ambas partes, se deriva del **proceso electoral** del domingo, donde habrían ganado solamente candidatos afines al **Gobierno estatal** cuando el acuerdo -dicen- era apoyar a aspirantes allegados a ambos lados.

Lo grave con este distanciamiento es que los diputados locales pertenecientes al grupo político de **Waldo Fernández**, no estaban a favor de aprobar un **juicio político** en contra del gobernador pero, tras este distanciamiento, las cosas podrían cambiar.

Las bancadas del **Partido Acción Nacional** y del **Partido Revolucionario Institucional** necesitan los votos de la bancada de **Morena** para que proceda el juicio político y ahora, con estas novedades, cualquier cosa podría suceder.

De tal manera que **Samuel García** deberá arreglar este entuerto con los senadores de **Morena**, antes de que otra cosa suceda.

### DEBATE SIN SENTIDO

La diputada panista **Itzel Castillo**, llevó a la tribuna del Congreso un debate por la **construcción** de un **desarrollo inmobiliario** en la zona de **La Pastora**, justo a un lado del **estadio de Rayados**.

Pero, llama la atención que la legisladora esté preocupada ahora por este proyecto que no es nuevo, sino que tiene años que se pretende aterrizar y como residente de **Guadalupe** tendría que haberlo sabido.

¿Por qué ahora sale a criticar?, ¿Acaso este plan estará afectando a un conocido desarrollador?

Esta casa editorial adelantó en 2017 que la zona de La Pastora estaba en peligro de extinción por el **Plan de Desarrollo Urbano** del municipio de Guadalupe, que aprobaba el desarrollo de usos mixtos. Hoteles, comercios, oficinas y hospitales, justo a un lado del estadio.

La legisladora de **Movimiento Ciudadano**, **Melisa Peña**, se subió al debate y justificó que se construirá un **hospital infantil** que, en realidad, hace falta.

Pero, sin duda, Peña tendría que buscar aún más sobre este plan, cómo y cuándo se aprobó en el **Cabildo de Guadalupe**.

### DIVISIÓN EN GLMC

Circula un video en **redes sociales** compartido por la diputada local de **Movimiento Ciudadano**, **Rocío Montalvo**, en estado de ebriedad, criticando a uno de sus propios compañeros.

En el video grabado el domingo aparecen imágenes tomadas de las redes del diputado **Mario Salinas**, también de **MC**, a quien la legisladora cuestiona por salir a "hacer show", bailando, repartiendo comida o dando despensa y considera que con eso es suficiente (aunque no explica suficiente para qué).

Sin embargo precisa que ella no está de acuerdo con ello, porque ella siempre les ha hablado a los juarenses desde su corazón, a quienes les dice que busca algo nuevo para el municipio, que es el recuperar la esperanza, el sueño y a quién están representando.

El caso es que tanto **Rocío Montalvo** como **Mario Salinas** son aspirantes naturales de MC a la **alcaldía de Juárez** para el **proceso electoral de 2027**.

Ayer, de nuevo grabó otro video en el que aclara que no se desdice y aunque admite que sí andaba "pedota a pesar de la ley seca", señala que hay que trabajar bajo un idealismo y más cuando se vive bajo **presiones y amenazas**, por lo que analiza cómo proceder ante su estado emocional y de salud. Dice que tomará una decisión, no explica a qué se refiere, pero de que se trata de una **amenaza a su partido** y a su **bancada**, eso que ni qué